

Los que vienen en la actualidad

En los últimos años, la Argentina recibe muchos inmigrantes. Algunos provienen de países vecinos, como Bolivia y Paraguay, otros de países lejanos, como China y Corea. También hay personas que se trasladan dentro del país, desde zonas rurales hacia las grandes ciudades. En todos los tiempos, las personas migran en busca de mejores condiciones de trabajo y de vida.



Carlos, el papá de Mateo y Ulises, llegó de Paraguay cuando tenía 13 años. Vino a acompañar a su papá, que llegaba para trabajar en la construcción. En nuestro país, conoció a Feliza y formaron su propia familia. Algunos veranos, viajan a su antiguo pueblo para visitar a sus parientes.



La familia de Suni llegó desde Corea hace 20 años. Como ella nació en la Argentina, habla muy bien el castellano. Su mamá y su papá la mandan a una escuela de la comunidad coreana para que aprenda las costumbres y el idioma de su familia.



Marina nació en la ciudad de Sucre, en Bolivia. Cuando tenía cuatro años, llegó con su mamá y su papá a la Argentina y aquí nació su hermana Marisa. En su casa, se comen los platos típicos bolivianos y participan de las festividades de la comunidad.

- **Conversen:** ¿alguno de ustedes o sus familiares nacieron en otro país o provincia? ¿Conocen algún vecino que sea de otro origen?
- **Ubiquen** en un planisferio los países que se nombran en estos textos.